

Nortorfer Zeitung

Hier zu Hause

Berichte, Wahlen und Ehrungen

SCHÜLP BEI NORTORF

Die Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schülpe findet am Freitag, 10. Januar, 20 Uhr, im „Krug zum grünen Kranz“ statt. Auf dem Programm stehen Berichte, Wahlen, Ehrungen und Beförderungen. lz

Termine

Freitag, 10. Januar:

14-15.30 Uhr Nortorfer Tafel, Haus der Vereine, Schülper Weg 3. 19 Uhr Blaukreuz-Gruppe, Markushaus.

20 Uhr Monatsversammlung des Kaninchenzüchtervereins U84, „Alter Landkrug“.

Sonntag, 12. Januar:

14-17 Uhr Nortorfer Museum, Jungfernstieg 6. Infos und Terminvereinbarung: Lutz Bertram, Telefon 4674.

Montag, 13. Januar:

8.30-11.30 Uhr Beratungsstelle für Frauen, Familie und Schwangere, Kita Nortorf, Familienzentrum, Kieler Straße 29a. Kontakt: 04321/14270 (Dienstag 16-18 Uhr und Freitag 10-12 Uhr).

19.30 Uhr Suchtberatung: Gemeinschaftsabend, Markushaus, Guttempler-Gemeinschaft „Frisch auf Nortorf“.

Dienstag, 14. Januar:

14 Uhr Seniorentanz, Mehrzweckhalle (Anne Colmorgen, Tel. 04305/992830). 14-15.30 Uhr Nortorfer Tafel, Haus der Vereine, Schülper Weg 3.

19.30 Uhr Selbsthilfegruppe für Krebskranke und Angehörige, DRK Nortorf, Kindergarten, Friedrich-Hebbel-Straße.

Mittwoch, 15. Januar:

14 Uhr Seniorentischtennis, Mehrzweckhalle. (Angaben ohne Gewähr)



Rückblick: Einer der Einsätze führte die Wehr Langwedel im vergangenen Jahr auch auf den Campingplatz, wo ein Mobilheim komplett ausbrannte.



Befördert: Torben Höwner, Sascha Sauer, Laura Sauer, Paul Biesterfeld, André Joachim und Christian Ihle (von links). FOTOS: ECKHARDT

Wehr macht erfolgreich Werbung

Neuer Informationsflyer beschert den Einsatzkräften in Langwedel weitere 14 Fördermitglieder / 16 Einsätze im vergangenen Jahr

LANGWEDEL Mehr als zufrieden zeigte sich Ortswehrführer Philipp Schildt mit der Leistung seiner Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Langwedel. Denn er konnte in der Jahresversammlung in seinem Tätigkeitsbericht des vergangenen Jahres mehr als

2600 Stunden geleistete Arbeit und Dienste auflisten. Zu 16 Einsätzen mussten die 31 aktiven Feuerwehrleute der Langwedeler Wehr im vergangenen Jahr ausrücken. Darunter vier Brandeinsätze, sieben technische Hilfeleis-

tungen sowie fünf Fehlalarme. Dazu kamen diverse Dienstabende, Übungen, Fortbildungen sowie die Teilnahme an Veranstaltungen, wie zum Beispiel dem Adventslichterfest, Laternelaufen und Vogelschießen. Damit standen insgesamt 45 Termine auf dem Plan.

„2019 war aber auch ein super erfolgreiches Jahr für die Feuerwehr Langwedel“, freute sich der Wehrführer. So wurden die Einsatzkräfte nicht nur Sieger beim Bezirksfeuerwehrfest in War- der, durch ihren neuen Feuerwehr-Informationsflyer konnten sie außerdem 14 neue passive Mitglieder gewinnen. „Damit erhöhte sich die Zahl der Fördermitglieder auf 137“, fügte Schildt an.

Positives gab es ebenfalls seitens der Gemeinde zu berichten, die für 2020 plant, rund 112.000 Euro in die



25 Jahre im aktiven Dienst: Bürgermeister Markus Heerdegen verleiht Benjamin Krause das silberne Brandschutz-Ehrenzeichen.

neue Ausrüstung der Wehr zu investieren.

Traditionell gab es in der Jahresversammlung auch wieder einige Beförderungen zu feiern. So wurde Laura Sauer zur Feuerwehrfrau und Sascha Sauer, Paul Biesterfeld sowie Torben Höwner

zum Oberfeuerwehrmann ernannt. André Joachim hat nun den Rang des 1. Hauptfeuerwehrmanns (Hauptfeuerwehrmanns mit drei Sternen) und der stellvertretende Ortswehrführer Christian Ihle trägt ab sofort die Schulterstücke eines Brand-

meisters. Eine besondere Auszeichnung gab es an diesem Tag für Benjamin Krause. Für 25 Jahre im aktiven Dienst der Wehr wurde ihm von Langwedels Bürgermeister Markus Heerdegen das silberne Brandschutz-Ehrenzeichen am Bande verliehen.

Ausgezeichnet wurde ebenfalls Mathias Schwartz, für 20 Jahre treue Mitgliedschaft in der Wehr. Dienstfleißigster Kamerad im vergangenen Jahr war zum zweiten Mal in Folge Guido Koglin vor Lois-Pia Richter und Benjamin Krause.

Sophie Mittelstätt wurde zur stellvertretenden Kassenführerin gewählt, sowie Sascha Sauer und Daniel Fidyka zu Kassenprüfern. Dem Jugendwart Christian Schwartz stehen mit Thorsten Lass und Viktoria Wilhelm fortan gleich zwei Stellvertreter zur Seite. ke



„2019 war ein super erfolgreiches Jahr für die Feuerwehr Langwedel.“

Philipp Schildt
Wehrführer

Neu an der Spitze: Markus Döring stellvertretender Wehrführer

ELLERDORF Einen Wechsel in der Führungsebene gab es bei den Wahlen in der jüngsten Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Ellerdorf. Nach 24 Jahren als stellvertretender Wehrführer trat Thomas Müller nicht erneut zur Wiederwahl an. Seinen Posten übernimmt nun Markus Döring.

Ein weiteres Ergebnis der Wahlen: Wehrführer Dirk Sievers wurde zum dritten Mal in seinem Amt bestätigt.

Mit fünf Einsätzen konnte die Ellerdorfer Wehr auf ein ruhiges Jahr zurückblicken. „Das größte Feuer war das im Nortorfer Gusswerk – da wurden wir aber nur als Reserve hinzugerufen und kamen nicht zum Einsatz“, erklärte Sievers.

Da es immer wieder passieren kann, dass die Ellerdorfer zur Unterstützung der Nortorfer Wehr alarmiert wird,



Auszeichnung: Amtswehrführer Dirk Arendt (links) verleiht Uwe Mester die Urkunde für 40 Jahre im Dienst.



Glückwunsch: Wehrführer Dirk Sievers (rechts) gratuliert seinem neuen Stellvertreter Markus Döring zur Wahl. FOTOS: KE

sei es wichtig, die größeren Objekte in Nortorf schon im Vorwege zu kennen. „Daher haben wir im vergangenen Jahr bereits das Aldi-Zentrallager und das Gusswerk be- sichtigt“, bestätigt der Wehrführer. In diesem Jahr sollen weitere Objektbegehungen folgen.

Einen Grund zum Feiern

hatte auch Uwe Mester. Für 40 Jahre im aktiven Dienst der Wehr verlieh ihm Amtswehrführer Dirk Arendt das goldene Brandschutz-Ehrenzeichen am Bande. Ausgezeichnet wurden ebenfalls Yannik Schon für 10 Jahre sowie Otto Schon und Hanno Wieben für jeweils 20 Jahre im aktiven Dienst. ke